



## El Trio Adames

Elegida la canción, comienza el ensayo a dos voces: Yolanda a la izquierda y Shirley a la derecha.

# Tres voces y un piano

Omar Vera López

Fotos Garmendia



Yolanda no olvida sus deberes de maestra y se ocupa en revisar los libros para dejar todo en orden durante las vacaciones...

Tres voces que se trenzan como en una criolla crineja. Tres caminos paralelos que se resolvieron en uno solo, anudados en la encrucijada. Eso forman las tres voces de los hermanos Adames, enredadas en la magia musical del piano, recorriendo el pentagrama y cosechando giros nuevos, nuevos matices a cada interpretación. Tres barquisimetanos acunados con música y amamentados con canciones, reunidos por un yaracuyano, compositor, pianista y arreglista, con la cabeza perdida en nubes de melodías y los pies sólidamente plantados en tierra.

Shirley, Yolanda y Vinicio Adames, cantando y René Rojas, acompañándolos al piano y haciendo los arreglos, se han constituido en un franco éxito a través de sus iniciales presentaciones en la televisión. Por el Canal 4 de Televisa primero (Tres voces y un piano) y ahora, más cuajados por Radio Caracas, se han apoderado de las simpatías de todos los televidentes.

Ya Vinicio Adames y René Rojas son conocidos. El uno a través de sus actuaciones como director del Orfeón Miranda y del Grupo Coral Universitario que debutara el sábado pasado en la graduación masiva en el Aula Magna y el otro por sus creaciones mu-

sicales, que han obtenido el más franco de los éxitos al ser grabadas por los mejores artistas nuestros: Alfredo Sadel, Rubén Osuna, Mario Suárez, Raúl Miranda... Entre los éxitos de René Rojas se cuentan "Paisaje", "Leyenda", "Sufre mujer", "Déjame en paz", "Clamor", "Anoche te amé" y la última que ha salido de sus manos "Chipolitita mía".

Yolanda y Shirley, integrantes ambas del Orfeón Miranda, es ahora cuando hacen sus primeras armas. Yolanda es maestra en la Escuela Tomás Aguerreverre mientras que Shirley ocupa todo el tiempo disponible en rendirle culto a su "hobby": dormir a pierna suelta.

Vinicio estudia Economía en la Universidad Central y René Rojas, odontólogo graduado en la misma Universidad, practica su profesión en la Clínica Anauco de esta ciudad, a la vez que estudia armonía con el Profesor Esteves.

En resumen, son cuatro juventudes las que impulsan al trío de más reciente formación en nuestro medio artístico. Un trío que agrada y que va en camino de seguirse imponiendo por su dedicación y ¿por qué no?... por el agradable aspecto de sus componentes femeninos...



Mientras Yolanda espera de un momento a otro que comience la inevitable discusión entre Vinicio y René, éstos tratan de encontrar un acorde perdido...





Una equivocación de Yolanda sirve para la reprimenda sonriente de René y la carcajada de Shirley.



**Al fin todos de acuerdo... Y la canción pulida y ensayada, encuentra un solo camino en las voces del trío Adames.**



**El resultado final... René Rojas al piano y Shirley, Vinicio y Yolanda cantando, para formar el trío más nuevo de la televisión...**